

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad

Fotos  
**Semana Santa**  
Semana Santa

PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES ALMUÑÉCAR

RESTAURANTE  
**LA CALA**

Publicidad

el Tesoro de Tropical

**Sexitanas.es**

Publicidad

**JOYA CARS**

PUBLICIDAD

**ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA**



**UN CURSO DEL CENTRO MEDITERRÁNEO MUESTRA LAS APLICACIONES COTIDIANAS DE LA REALIDAD VIRTUAL**

14/07/2009 - Redacción - Comentarios: 0

Desde el diseño óptimo de entrenadores para cirugía, las interfaces cerebro-computadora (que permiten restablecer en muchos casos capacidades perdidas como la vista, el movimiento y la audición), hasta los usos de la realidad virtual en Historia y Arqueología, en el seminario se realizará un análisis de los avances más recientes de este sistema.

Durante esta semana se desarrolla el curso "Realidad Virtual: investigación científica y aplicación comercial", en la sede de Almuñécar del Centro Mediterráneo. En este curso, dirigido por Ramón López Cózar del Departamento de Lenguajes y Sistemas informáticos de la Universidad de Granada, se presentarán algunos de los avances más recientes en el campo de la Realidad Virtual, un área de investigación muy activa y de gran interés comercial.

En el seminario, se debatirá el diseño de entrenadores para cirugía, una aplicación informática que simula en una pantalla escenarios virtuales muy apegados a la realidad, en los cuales es posible practicar y adquirir habilidades quirúrgicas. Asimismo, se darán a conocer las posibilidades que ofrecen las interfaces cerebro-computadora, que, a día de hoy, han permitido reestablecer capacidades perdidas como la vista, el movimiento y la audición.

Además, se analizarán las últimas investigaciones de este sistema que permite representar en tiempo real a través de medios electrónicos una realidad ilusoria, de manera que los usuarios pueden tener la sensación de estar inmersos en una situación real, en la que pueden interactuar con objetos del entorno. De este modo, la realidad virtual permite múltiples aplicaciones en el ámbito cultural, en concreto, en la digitalización del patrimonio. En el curso, se presentará la iniciativa de Enoe Media Consulting, la empresa responsable de crear el Centro de Interpretación Virtual de Yacimientos de la Sierra de Atapuerca.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



en titulares



14/07/2009  
UN CURSO DEL CENTRO MEDITERRÁNEO MUESTRA LAS APLICACIONES COTIDIANAS DE LA REALIDAD VIRTUAL

Comentarios: 0



14/07/2009  
LA ASOCIACIÓN DE CHIRINGUITOS DONARÁ UN DESFIBRILADOR A PROTECCIÓN CIVIL DE ALMUÑÉCAR  
También se han hecho cargo de la compra de 26 bidones de basura, para reforzar los ya existentes en las playas sexitanas.  
Comentarios: 0



14/07/2009  
CON LA PARTICIPACIÓN DE UN CENTENAR DE PAREJAS SE DA POR CONCLUIDO EL II CIRCUITO CIUDAD DE ALMUÑÉCAR  
En esta ocasión ha estado unido al III Circuito Jonás Aguilar.  
Comentarios: 0



13/07/2009  
EL AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR SOLICITÓ EL BALIZAMIENTO Y LA SEÑALIZACIÓN DE LAS PLAYAS DEL MUNICIPIO A MEDIADOS DE MAYO.  
"Mancomunidad nos contestó el 19 de junio afirmando que como no habían recibido la resolución definitiva de la Junta no habían

Miércoles, 15 de Julio 109 - 10:49:16

Publicidad

**PARKING DE RESIDENTES**  
Avda. REY JUAN CARLOS

**VENTA**  
**PLAZAS DE RESIDENTES**  
A partir de 22.000 €

Teléfono de Información: **958 63 53 00**

Condiciones de pago:  
6.000 € Reserva  
80% en Contrato  
resto en Escritura

PROGRAMACIÓN CULTURAL ALMUÑÉCAR

Todas las navieras  
**CRUCEROS**  
**50% DESCUENTO.**  
¡TU EXPERTO EN CRUCEROS!  
marsans.com

**ALMUÑÉCAR**  
LA HERRADURA GRANADA  
Costa Tropical

LO MÁS LEÍDO

1. LA GUARDIA CIVIL LOCALIZA EL CADÁVER DE UN HOMBRE DESAPARECIDO EN ALMUÑÉCAR DESDE EL PASADO 1 DE JULIO.
2. EL TSJA FALLA A FAVOR DEL AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR AL RECURSO INTERPUESTO POR UNA TRABAJADORA MUNICIPAL Y LA JUNTA..
3. EL MARM CONCEDE UN PLAZO DE TRES MESES AL AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR PARA PRESENTAR UN NUEVO PROYECTO QUE GARANTICE EL USO CIUDADANO DE LOS SERVICIOS DEL PARQUE ACUÁTICO.
4. LA TORTURA DE LOS ATASCOS COMIENZA EN SALOBREÑA LOS VIERNES Y CONTINÚA EN ALMUÑÉCAR CADA DOMINGO .
5. ALMUÑÉCAR Y LA HERRADURA CELEBRAN LAS FIESTAS DE LA VIRGEN DEL CARMEN, PATRONA DEL MAR..

Editorial



**Editorial**  
CON LA QUE ESTÁ CAYENDO.

BLOGS



**Fermín Anguita**  
BLOGS.



**ARANGÜENA**  
BLOGS.



**Blog de Cine**  
BLOGS.



**Emilio Calatayud**  
BLOGS.



**Blog de Colín**  
BLOGS.